

## **Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

### ***Quartalsergebnis bestätigt Aufwärtstrend***

27.05.10

Der bei der Silicon Sensor International AG zu verzeichnende Aufwärtstrend, der bereits im vierten Quartal des letzten Geschäftsjahres erkennbar wurde, setzte sich im ersten Quartal fort. Mit einem Umsatz in Höhe von 8,9 Mio. Euro lag die Silicon Sensor Gruppe 28 % über dem Wert des Vorjahresquartals (6,9 Mio. Euro). Das operative Ergebnis EBIT konnte gegenüber dem Vorjahreszeitraum fast verdoppelt werden: es betrug 0,5 Mio. Euro (0,3 Mio. Euro). Der Dreimonatsüberschuss verdreifachte sich auf 0,2 Mio. Euro (0,06 Mio. Euro). Auch die Entwicklung des Auftragsbestandes spiegelt die derzeitige Aufwärtstendenz wider. Der Auftragsbestand im Konzern stieg um 26 % auf 15,9 Mio. Euro (31.03.2010) gegenüber dem Niveau des Vorjahreszeitraumes (31.03.2009: 12,5 Mio. Euro). Bis zum heutigen Zeitpunkt ist der Auftragsbestand weiter gestiegen.

Aus laufender Geschäftstätigkeit konnte im ersten Quartal ein Cash Flow in Höhe von 1,0 Mio. Euro erzielt werden (Vorjahr -0,7 Mio. Euro). Mit einem Eigenkapital in Höhe von 35,7 Mio. Euro, was einer Eigenkapitalquote von 58 % entspricht, und liquiden Mitteln in Höhe von 17,5 Mio. Euro sieht sich die Gesellschaft für den weiteren Wachstumskurs gut gerüstet. Darüber hinaus wurden in den vergangenen Monaten wichtige strategische Maßnahmen in den Bereichen Fixkostenreduzierung, Ausbau des Vertriebs und Verbesserung der Effizienz in den organisatorischen Abläufen durchgeführt, die in den Folgeperioden zu verbesserten Ergebnissen führen werden.

Mit dem Erwerb der First Sensor Technology GmbH hat die Silicon Sensor International AG zudem ihre Produktpalette in dem wichtigen Zukunftsbereich MEMS-Sensorik (Druck-, Neigungswinkel-, Beschleunigungssensoren) erweitern können. Ab dem zweiten Quartal 2010 werden die Ergebnisse der First Sensor Technology GmbH im Konzernabschluss konsolidiert.

Für das aktuelle Geschäftsjahr erwartet die Gesellschaft einen Umsatz zwischen 38 und 40 Mio. Euro und ein operatives Ergebnis EBIT im siebenstelligen Bereich. Für die Folgejahre soll die organische Wachstumsrate 20 % betragen. Die Umsatzrendite soll schnellstmöglichst wieder über die 10 %-Schwelle gehoben werden.

Der heute veröffentlichte Quartalsbericht ist unter <http://www.silicon-sensor.de/ir.php> einsehbar. Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: <http://www.silicon-sensor.com> oder unter Tel: 030 / 6399 23 710

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

## **Ad hoc message § 15 WpHG**

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin  
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard  
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

### ***Quarterly results confirm upward trend***

May 27, 2010

The upward trend at Silicon Sensor, which has already been visible in the fourth quarter of the last year, continued in the past quarter. Sales of Euro 8.9 million meant an increase of 28 % against the first quarter of last financial year. Operating result (EBIT) almost doubled compared to Q1 2009 (0.5 million Euro vs. 0.3 million Euro). Three months surplus tripled to 0.2 million Euro (0.06 million Euro). Orders outstanding also reflect the upward trend: the value rose by 26 % to 15.9 million Euro compared to 12.5 million Euro a/o March 31, 2009. The balance continued to increase up to date.

A positive cash flow from current business activities of 1.0 million Euro has been achieved in the first quarter (-0.7 million Euro in the pervious year's period). With total equity of 35.7 million Euro, which means an equity ratio of 58 %, and liquid funds of 17.5 million Euro, the group sees itself well prepared for future growth. Furthermore, important strategic measures in the fields of overhead cost reductions, expansion of sales activities and improvement of organizational efficiency have been completed in the last months and will improve performance in upcoming periods.

With acquisition of First Sensor Technology GmbH Silicon Sensor has enhanced its product range in the important next generation fields of MEMS sensor technology (pressure, inclination and acceleration sensors). The results of First Sensor will be consolidated in the group closing starting Q2 2010.

For the current year we expect sales in the range of 38 to 40 million Euro with a seven digit EBIT. Organic growth rate in the upcoming years is expected to be 20 %. Return on sales shall exceed 10 % as soon as possible.

The complete quarterly report can be seen at <http://www.silicon-sensor.de/ir.php>. For more information please visit our website at: <http://www.silicon-sensor.com> or call +49-(0)30/63 99 23 710.

Silicon Sensor International AG  
Board of Directors